
お名前                 （差し支えなければ）2008/6/4 

 

「ゆずりはの会」の今後の進め方についてのアンケート 

 

会は、しばらくの間、勉強会を行う予定です。第 1 回として「終のすみか探しテーマ」の勉強会を行いました。 

（回答方法）  ○ 同感される内容の番号に丸印をおつけ下さい。 

○ 丸印は複数おつけいただいてもけっこうです。 

 

【終の棲家探しテーマ】☞ 今後の勉強の対象 

１．「終のすみか」となりうる、老人向けの介護施設、有料老人ホームさらにはホスピスにいたるまで、 

全ての範囲で捉えたい。 

２．「終のすみか」の中でも、その対象の範囲を限定して勉強したい。（例：特別養護老人ホームなど） 

          ＊限定希望の対象   （                                          ） 

３．施設の概要だけでなく、第三者機関による評価など「質」についても掘下げて知りたい。 

       ＊特に掘下げたい内容（                                          ） 

 

☞ 勉強方法 

４．山下律子氏の話をもう少し聞きたい。 

          ＊聞きたい内容   （                                            ） 

５．山下律子氏以外の方の話を聞きたい。 

          ＊聞きたい相手   （                                            ） 

６．話だけでなく、施設を実際に見学するなど、現場を知る活動も行いたい。 

  ＊現場を知る活動内容（                                           ） 

 

    上記以外にテーマの例を挙げました 

【ホスピス研究会テーマ】 

７．永井照代氏に、ホスピス関係に絞ってもう一度話を聞きたい。 

８．豊田厚生病院の緩和ケア病棟の状況を聞きたい。 

        ９．他の町（例えば岡崎市）のホスピス研究会の話を聞く、交流する。 

         １０．その他     （                                                ） 

 

【グループホーム・テーマ】 

      １１．（9 人以下の）小規模な施設を経営している人の思いを聞きたい 

      １２．その他     （                                                 ） 

 

 【自由意見欄】  ― 今後の勉強会のテーマや会の運営に関するご意見があればご記入下さい。     


